



Cedida



## AEROPUERTOS Y PUERTOS VIGILADOS POR EL SENAN. ANUNCIAN TOQUES DE QUEDA

Van de frente contra la delincuencia en la provincia de Colón y en el distrito de San Miguelito  
**P 2. HECHOS**

# Colón se desangra, van 81 homicidios



Johar Ferrara/ El Siglo

**ACRIBILLARON A OTRO EN LA VÍA QUE CONDUCE A PORTOBELO**

Reynaldo Macea, de 25 años de edad, fue atacado por pistoleros que viajaban en una motocicleta. Conducía un busito y murió en la escena, van cinco crímenes en agosto en esta provincia **P 22. LA ROJA**



## 'EL PUMITA' SE LAS VERÁ CON YAMAL Y 'BLAKI' CHOCARÁ CONTRA HAALAND

José Luis Rodríguez, del Estrella Roja, y César Blackman, del Slovan Bratislava, medirán fuerzas con las figuras más importantes del balompié mundial **P 19. ESTADIO**

EFE/ El Siglo



**PIRÁMIDE DE LA SUERTE**

**SUEÑOS CON:**

**Ladrón**

90 06 27

EN PRISIÓN:  
PELIGRO.  
SE METE A TU CASA:  
NERVIOSISMO.  
EN EL JUICIO:  
DESEO DE SOLEDAD.

Elmer Quintero/El Siglo



## Cazan a miembros de banda que robaba carros, los negociaban en Costa Rica

ELMER QUINTERO  
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**CASO.** Cuatro delincuentes vinculados a una organización dedicada al robo y hurto de vehículos fueron capturados en la operación 'Revo 11', realizada en el distrito de Barú, provincia de Chiriquí.

La fiscal Gisselle Acosta, en conjunto con el SENAFRONT, efectuaron siete diligencias de registro y allanamiento, que dio con los cuatro aprehendidos y la recopilación de indicios. Los vehículos robados y hurtados eran trasladados a Costa Rica.

La acción se realizó en Majagual y Progreso, en donde incluso los detenidos fueron identificados por sus víctimas.

A esta organización se le vincula a varios casos ocurridos en los distritos de David, Bugaba y Barú.

**TIPS**  
En las próximas horas la Agencia Subregional de Barú del Ministerio Público llevará a estos aprehendidos ante un juez de garantías.

## Repartidor de comida muere en choque con un camión en Veraguas

Redes



LEADIMIRO GONZÁLEZ  
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**K**elvin Leonel González tenía 22 años. La mañana de ayer, salió de su casa a bordo de una moto para cumplir con su trabajo como repartidor de comida a domicilio. Cuando se desplazaba por el sector de Rincón Largo en dirección a Santiago, provincia de Veraguas, terminó estrellándose contra un vehículo articulado.

Este repartidor murió de manera instantánea. La moto con la que se ganaba la vida quedó sobre su cadáver, que minutos después fue cubierto con una sábana celeste, mientras los curiosos observaban desde lejos la trágica escena.

Al lugar se presentaron los paramédicos del 911 y los bomberos, pero no pudieron hacer nada, Kelvin estaba muerto. Compañeros y familiares de la víctima, tras enterarse de la fatal noticia, llegaron al lugar y se lamentaron por esta tragedia.

En lo que va de 2024 se han reportado 219 víctimas fatales por accidentes de tránsito a nivel nacional, 18 de los casos se han registrado en la provincia de Veraguas.



**YO SÉ QUE ME MIRAS. DIME, ¿QUÉ TE GUSTA DE MI?**  
Yo le diría que me atrae su linda mirada y sobre todo su positivismo. ¡Agua, que me quemó!